
  

INTERROGAZIONE  

OGGETTO: ILLUMINAZIONE PUBBLICA 

I so%oscri) consiglieri comunali del M5S  

PREMESSO CHE:  

• Il Gruppo Consiliare M5S denuncia da tempo il malfunzionamento  dell’illuminazione pubblica in 
numerose vie della ci%à; 

• senza illuminazione la sicurezza  percepita del ci%adino viene meno; 

CONSIDERATO CHE:  

• l’ illuminazione pubblica di strade e vie è un fa%ore importante anche per la sicurezza stradale e 
pedonale; 

• l’illuminazione pubblica inefficiente potrebbe inoltre incenCvare  fenomeni di microcriminalità e 
vandalismo; 

PRESO ATTO CHE:  

• la Giunta non ha ancora provveduto a risolvere il problema;   
• a%ualmente alcune vie della ci%à, nelle ore no%urne, risultano spesso completamente al buio; 
• numerose piste ciclabili (es Giulio Cesare, Viale verdi) in alcune sere risultano completamente buie per 

scarsa o assenza di illuminazione; 

 PRECISATO CHE:  

• l’illuminazione pubblica efficiente è una priorità per la ci%à e per i ci%adini; 
• non è ammissibile che nel 2023 esistano ancora situazioni di ca)va gesCone dell’illuminazione 

pubblica; 

CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE:  

• per quale moCvo non è ancora stato ancora ado%ato un de%agliato crono-programma per eliminare 
per le cause del malfunzionamento  dell’illuminazione pubblica;  

• quando sarà finalmente garanCta al ci%adino e alla ci%à una illuminazione pubblica efficiente in tu) i 

quarCeri; 

Si richiede risposta scri.a e orale  
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